

Statt Karten!

Was der Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt,
geht niemals verloren. Albert Schweitzer

Wir danken allen von Herzen,
die sich meinem lieben Mann, Sohn, Bruder, Onkel, Großonkel und Schwager

Fritz Gurr

Zeit seines Lebens verbunden fühlten und ihm Wertschätzung, Achtung und Freundschaft entgegengebracht haben.

Unser besonderer Dank gilt:

- all jenen Menschen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben und Herrn Pfarrer Altvater für seine einfühlsamen, tröstenden Worte,
- dem Liederkranz Untergruppenbach für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier,
- den landwirtschaftlichen Berufskollegen und Freunden, die uns in diesen schweren Tagen helfend zur Seite stehen,
- den Geschäftsfreunden und Mitarbeitern für ihr Mitgefühl und ihre tatkräftige Unterstützung,
- der Gemeinde Untergruppenbach für die Würdigung seiner Person,
- der CDU-Bürgerliste Untergruppenbach für die letzte Ehre,
- den Serviceclubs Round Table, Old Table Heilbronn und Rotary-Club Abstatt/Lauffen in deren Kreis er sich sehr wohlfühlte,
- den Untergruppenbacher Vereinen, denen er eng verbunden war,
- seinen geschätzten Schulkameraden,
- allen berufsständischen Vereinigungen, in die er sich aus Überzeugung einbrachte.

Die überwältigenden Zeichen der Anteilnahme, für die wir ebenfalls aufrichtig danken, vermitteln uns, dass Fritz nicht nur in unserer Mitte sehr fehlt.

**Ingrid Sommer-Gurr
Hilde Gurr
Friedlinde Gurr-Hirsch mit Familie
Albert Gurr mit Familie
und alle Angehörigen**

Untergruppenbach, den 18. Dezember 2009